Fiche professeur

Réponses de l'histoire du Carambar

1) En quelle année est né le célèbre Carambar?

Le carambar est né en 1954.

2) Dans quelle partie de la France le Carambar est-il né?

Il est né dans le nord de la France.

3) Quelle est la forme du bonbon?

La forme est en barre.

4) Que s'est-il passé avec la machine?

La machine s'est déréglée.

5) Quels sont les ingrédients du bonbon?

Les ingrédients du bonbon sont: le chocolat et le caramel.

6) Qu'est-ce qu'il y a dans le papier d'emballage?

Dans le papier d'emballage, il y a des histoires, des plaisanteries.

7) Pourquoi le carambar est un moment de plaisir et un moment de partage?

C'est un moment de plaisir car le carambar est bon et on est en compagnie de copins avec lesquels on peut lire les histoires et blagues. On rit ensemble.

Autres Informations

On consomme environ un milliard d'unités par an.

Si vous voyez sur le papier d'emballage H.D. cela signifie Delespaul-Havez. Ils étaient les premiers propriétaires de l'entreprise de bonbons. Celle-ci avait été créée au milieu du XIXème siècle par Henri-Victor Delespaul et son épouse Emilie Havez. N'ayant pas eu d'héritier, la compagnie a été vendue.

Voilà l'adresse du site officiel de la marque http://www.carambar.fr/

Depuis 2008 Elie Semoun, qui est comédien, représente la marque Carambar. Il fait des publicités hunoristiques et son nom et prénom apparaisent dans le papier d'emballage du bonbon.